

Un artiste cubain remporte deux Prix au festival ibéro-américain du cirque de Madrid



La Havane, 23 oct. (RHC).- Un artiste cubain, Hermes Pompa, a remporté deux importants Prix au premier festival ibéro-américain du cirque, FIRCO qui vient d'avoir lieu à Madrid.

Hermes Pompa, jeune étoile de la troupe Compagnie Havane Cirque, a reçu le premier Prix des mains de Vasily Protsenko, ancien professeur de l'École de Cirque de Moscou qui travaille aujourd'hui à l'École de Cirque de Carampa à Madrid.

Hermes Pompa a également mérité le Prix à la meilleure exécution d'un numéro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/174647-un-artiste-cubain-remporte-deux-prix-au-festival-ibero-america-in-du-cirque-de-madrid>



Radio Habana Cuba